



INFORME DE COMISIÓN

ING. ÁNGEL CARRIZALES LÓPEZ
Director Ejecutivo de la ASEA

NÚMERO DE SOLICITUD: 14347

FECHA: 31 de mayo de 2023

LUGAR: Xalapa, Veracruz.

PERIODO: 29 al 31 de mayo 2023

OBJETO DE LA COMISIÓN: "Semana de la Seguridad, Trabajo, Energía y Medio Ambiente en Veracruz".

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

29 de mayo de 2023 - Transporte vía terrestre de la Ciudad de México a la Ciudad de Xalapa, Veracruz.

29 de mayo de 2023.- "La visión estatal del desarrollo socioambiental en México: Medio ambiente, trabajo y productividad". En nuestra participación resaltamos la importancia del Estado de Veracruz por su biodiversidad y representatividad de las actividades del Sector Hidrocarburos, reconociendo a las Instituciones que garantizan condiciones de trabajo seguro y digno, el bienestar socioambiental y seguridad de las comunidades. La Maestra Laura Josefina Chong, Titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la ASEA, abordó el tema de las denuncias populares.

30 de mayo de 2023 – "Energía y trabajo seguro: pilares del desarrollo nacional". El Ing. José Alejandro Hernández Patiño, Titular de la Unidad de Planeación, Vinculación Estratégica y Procesos, expuso "La ASEA y el Sector Hidrocarburos" destacando las funciones de la ASEA, la Mtra. Nancy Evelyn Ortíz Nepomuceno, Directora General de Gestión Comercial de la ASEA, quien habló sobre el Sistema de Administración de Seguridad Industrial, Seguridad Operativa y Protección del Medio Ambiente (SASISOPA).

- Se realizó una visita a el Área Natural Protegida (ANP) Molino de San Roque donde se realizó un recorrido, mostrando avances en cuanto a la recuperación de los espacios ambientales y el rescate de la flora y fauna.
- En la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Veracruzana, Región Xalapa, el suscrito en mi carácter de Titular de la Unidad de Normatividad y Regulación, dirigió un mensaje de bienvenida a los participantes en nombre del Director Ejecutivo de la ASEA. Se realizaron ponencias y talleres en el marco de las actividades tituladas "Protección Civil y Sector Hidrocarburos, Intercambio de Experiencias".

31 de mayo de 2023 – "Trabajo y Seguridad: compromiso con las y los trabajadores". En el cierre del evento, se refrendó el compromiso para que las personas cuenten con centros de trabajo seguros, que cumplan con la normatividad en materia laboral y de seguridad industrial y operativa. El Director Ejecutivo de la ASEA agradeció a las autoridades que hicieron posible el evento, también se realizó la entrega de reconocimientos a las gasolineras del Estado que cumplen con la normatividad en materia laboral.

31 de mayo de 2023.- Transporte vía terrestre de Xalapa, Veracruz a la Ciudad de México.

CONCLUSIONES:

En las diversas ponencias se aportaron conocimientos sobre trabajo seguro y digno, así como las formas sustentables de obtención de energía y cuidado de los recursos naturales, ejes importantes para el proyecto de nación que impulsa el desarrollo económico, política que prioriza el equilibrio entre el desarrollo social, desarrollo económico, sin descuidar el desarrollo medioambiental.





RESULTADOS OBTENIDOS:

Es muy productivo para la Agencia, el participar en este tipo de eventos porque existe una retroalimentación para trabajar en implementar mejoras en lo que a las actividades de nuestra Agencia toca con respecto a los regulados y a la propia Institución, en materia de seguridad.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

Con la participación de la Agencia se logró darle relevancia al evento ya que es importante que se realicen eventos así en un estado como Veracruz, con tanta riqueza de recursos y de capital humano, un territorio que se ha convertido en impulsor del proyecto que el país emprendió hace años y que para cuidar de ese progreso se requiere de un ambiente saludable y equilibrado, para prevenir enfermedades y accidentes relacionados con el trabajo.

ATENTAMENTE

Ing. Rodolfo de la Fuente Pérez

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.

Adjunto formato de comprobación de gastos y facturación correspondiente.

